
固原纸杯 康德瑞纸业 一次性纸杯

产品名称 固原纸杯 康德瑞纸业 一次性纸杯

公司名称 陕西康德瑞纸业有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 西安市沣东新城西围墙工业园区南环二号路

联系电话  18191021222

产品详情

【7.15-7.21】纸业大佬集体停机检修，废纸价格降破天！

【摘要】7.15-7.21这一周，对于瓦楞包装行业而言，市场突发情况一个接一个。其中，泉州玖龙下调瓦
楞纸价格100元/吨，下调部分牛卡产品价格50元/吨。先是纸业大佬玖龙、理文、山鹰、联盛先后发停机
检修通知函，集中在7月下旬到8月底停机检修，后是废纸价格一路暴跌，降到低位。此外，广东玖龙智
能包装（东莞）有限公司的一份《纸板试机报价单》在坊间流传，纸板“石破天惊”超低价一石击起千
层浪！

玖龙、理文、山鹰、联盛合计34台纸机停机检修4-13天！

东莞玖龙、太仓玖龙及山鹰国际福建联盛纸业本周突然宣布的停机检修计划，合计涉及17台纸机，停机
时长7-12天不等，涉及纸种为瓦楞纸、牛卡纸、灰底白板纸、文化纸。为什么说喝白酒不能用一次性纸
杯，具体原因如下：由于一次性纸杯是用硬木棉纸制成的，其内外涂有一层白色蜡，以保持杯子不潮湿
，不漏水的作用。随后，安徽山鹰纸业、广东理文、东莞理文、江苏理文、龙海联盛纸业也宣布7月至8
月期间停机检修。这几家纸厂停机检修涉及到17台纸机，纸种涉及到牛卡、瓦楞纸和涂布白板纸，时长4
-13天不等。短短几天几乎纸业大佬都宣布了停机检修计划，这是要搞事情的节奏啊！

相关热点文章：

【紧急通知】东莞玖龙、太仓玖龙、山鹰联盛17台纸机突停7-12天!

【紧急通知】理文、安徽山鹰、龙海联盛17台纸机突停4-13天!

废纸价格持续暴跌

7月14日-16日：全国69家纸厂中绝大多数造纸厂下调了40-150元/吨，上调的地区集中在山东、河北、河
南、山西等省，上涨50-100元/吨不等。



7月16日：全国72家纸厂全部选择下调价格，幅度在30-200元/吨。

7月19日：北方三大玖龙基地再降80元/吨，带动东北、华北其余纸厂大幅跟跌，纸杯订做，吉林白山琦
祥下调250元/吨，山东、河 南均有50-100元/吨的跌落。”卓创资讯造纸行业分析师刘健进一步预计，“
包装用纸、箱板瓦楞纸短期内价格会震荡上行，8月份价格会上涨得比较明显。南方华东继续大面积下跌
，安徽山鹰、太仓玖龙分别下跌150元/吨、180元/吨，带到周边厂家大幅跟跌。浙江各厂也均有 80-120元
/吨不等的跌价。华南福建延续下跌，以泉州玖龙、漳州山鹰等为首下调10-150不等。此外，重庆、江西
云南等地均有小幅度的降价。

上周废纸涨势明朗，大家都以为迎来了久违的曙光，正准备大展拳脚的时候，市场又给了当头一棒。广
西这个建国以来饱受磨难却从不给政府添乱的农业大省，由于近年来受农产品价格畸低的不利因素影响
，其淀粉、制糖乃至与制糖相关联的纸业均受重创。从15日开始，纸厂报价狂跌不止，以广东、福建等
首，一天下调了280元/吨。7月19日，再下跌200元/吨！废纸从之前的3100元/吨左右，直接掉了600元/吨
上下。上个星期还笑哈哈数钱的废纸生意的老板，这两天都快哭晕了。

相关热点文章：

【头条】国废执行新标准，全国69家纸厂废纸收购大降价！

【热点】外废核定总量已达1345万吨，国废市场悬了！

【行情】一夜之间奔驰宝马没了，72家纸厂废纸价降200元/吨！

【心碎】几乎每小时跌一次价，102家纸厂废纸降破天了！

【废纸】3天暴跌600元/吨！纸厂门口卖货场面堪比世界杯决赛！

【辟谣】废纸行情糟糕，美废11号变戏法大举进入国内？

大佬纸板“石破天惊”超低价惊醒广大纸板厂近日，广东玖龙智能包装（东莞）有限公司的一份《纸板
试机报价单》在坊间流传。一石击起千层浪！看报价单，有行业朋友说比同行至少低了10%的，有说平
米价差达到0.50元的。

玖龙纸板的报价，一次性纸杯，条件就是预付款。由此可见，现金为王，在往后的市场交易环境中，能
够做到预付购货的，可以占据相当大的优势。

纸业，我选“太阳”

（1）安全防范，始终不能满仓；

（2）小心开新仓；

（3）降低收益预期；

（4）控制好仓位；

（5）保守再保守。



一、造纸板块有以下特点：  

1. 周期性强；（纸张价格波动大）

2. 负债率高；（即使我精挑细选，所选股都高于50%）

3.  业绩不稳定；（很多公司也会个别年份，出现亏损情况）

4.  整体行业盈利能力比较差；（表现在ROE普遍比较低，净利率低）

5.  分红率低；（盈利能力不强）

按说，这种公司我一般是不会选的，可是现在情况有所变化：

1.本身造纸行业就是一个重污染的行业，这是大家有目共睹的，而环保要求越来越严，环保设施的高门
槛，以及该行业的低净利率，使得小企业无法生存下去，所以留下来的公司，情况可能会比以前好些；

2.因为小公司的减少，即使行业整体体量不增加，行业的集中度可能会大大增强，公司盈利能力以及稳
定性也会会增强，这样的话，该行业的抗周期性可能增强；

3.本着买股就是买公司的原则，现在好多公司股价都比较低；

二、选股条件：

1.12年无亏损；（2016年至2017年）

2.PE小于8；

3.市净率小于1.5；

我选了三个公司，他们分别是晨鸣纸业、太阳纸业和山鹰纸业。

以下数据都来自于东方财富。

三、三家公司的基本数据：

从以上数据可以看得出来，这三家公司的负债率相差不大，都是高负债。

四、对比晨鸣和太阳纸业：

1.太阳纸业更专注：

2.从2006年到2017年，净资产收益率平均值，太阳比晨鸣高6%；

3.晨鸣的毛利率比太阳高3%，可是净利率却是太阳比晨鸣高；

4.2018年业绩预报，太阳增加10%，晨鸣虽然还没出，但是按照去年以及2018年三季报推测，不会超过15
%，而太阳是19.53%，且晨鸣业绩是不是增加还不确定；

5.晨鸣A/H=1.57，所以可以暂时不考虑A股晨鸣；



五、对比太阳和山鹰纸业：

太阳的亮点：

1.太阳的毛利率比山鹰高一点，净利率则比山鹰高得更多；

2.太阳的负债率稍低于山鹰；

3.太阳的ROE平均值比山鹰高差不多8%；

4.太阳长期的经营现金流比山鹰好得多；

山鹰也有亮点：：

1.本年度山鹰的ROE比太阳高8%；

2.山鹰的业绩增长率59%远高于太阳的10%；

3.山鹰纸业公告，公司拟回回购股份，回购金额3.75亿元至7.5亿元，回购价格不超过5.58元/股。

可是为担心的就是山鹰的商誉在2017年后快速增加。原因在于山鹰在2017年先后收购了北欧纸业及联盛
纸业100%的股权，两次分别增加商誉均约为16亿元，如果碰上经济下滑的情况，市场对商誉的担忧就会
增加。

我觉得这个山鹰太复杂了，我搞不懂，不敢碰，还是免了。

六、操作：

根据以上数据比较和自己的能力圈，我还是选太阳纸业。

买入：太阳纸业7.14元/股。

声明：

本人是一个女性股爱好者，2000年开始买卖股，关注的主要是一些传统行业，业绩也远远没有那些大V好
，只是努力地活着。

明年我就要退休了，因为我很喜欢股，固原纸杯，想退休以后把自己喜欢的事情干好，2017年12月开始
到2018年6月，我陆陆续续地通过了证券从业资格证从业资格证和证券分析师考试，（虽然参加这些考试
都是勉勉强强通过，但是也确实学习了一点知识，自己认为没有白学。满报表均是停产或倒闭（空白）
的记录，初步统计一下，淀粉、糖业和纸业成为停产或倒闭的重。）看了一些投资方面的书籍，并且开
了自己的微信公众号，在雪球上也有自己的账号。做这些事情，的是要对自己的投资认认真真做一些分
析，并且记录下来，根本没有推荐股的意思。

我做的这些是通过看书，看雪球以及微信上的朋友的一些文章得到的一点点启发，真真实实地记录下来
，如果有朋友也能从我的短文里得到一点点启发，我将非常荣幸。

我们网购回来的商品都用纸盒包装，每天看的报纸、杂志等，都是可以回收循环再利用的。那用过的餐
巾纸是不是也能回收呢?什么样的纸是可回收物?我们又为什么要回收废纸呢?今天纸博士来给大家科普一
下，纸制品该如何正确处理。



Part.1纸制品可以分为哪几类？

在正确处理纸制品之前，我们不妨先做个分类。一般情况下，回收的纸制品大致可分为六类：类：白色
废纸，是指那些未经印刷或是印刷时切下的余边，一般是白色无字无颜料沾染的纸张。

第二类：书芯，是指那些印刷以后未经发行或是已经发行却未被出售出去的书籍。

第三类：那些已经无用的书籍和旧报纸。

第四类：比较常见的纸板箱，也是我们生活中产生的纸质垃圾。

第五类：牛皮纸，其抗撕裂强度、动态强度很高，一般常见的就是档案袋、旧信封和纸质包装袋。

第六类：混合废纸，这类纸回收后只能生产为低端的纸制品。

Part.2为什么要回收利用呢？

我们回收纸制品，当然不仅仅是为了考虑其经济价值。事实上，经济价值只是推动废纸回收的一个因素
，在没法避免使用纸制品的情况下，废纸回收再利用对生态环境有着不可估量的作用。

APP（中国）致力于用现代科技实现造纸工业的绿色循环

一吨废纸可节省木材3立方米

一吨废纸可生产品质良好的再生纸850公斤，节省木材3立方米，同时节水100立方米，节省化工原料300
公斤，节煤1.2吨，节电600度，广告纸杯，按生产2万吨办公用再生纸计算，一年可节省木材6.6万立方米
，相当于保护52万棵大树，或者增加5200亩森林。另外，随着环境污染防治战役如火如荼开展，且整治
力度不断加码，一些高污染、高排放的企业将被淘汰，市场供应链减少，也会推动纸价上涨。我国废纸
资源十分丰富。有关数据表明，我国纸张消费量每年约3500万吨，以废弃1/3计算，每年可回收利用的废
纸达千万吨以上。

造纸行业废水量大、分布广，是我国污染较为严重的行业之一。印刷业大幅萎缩导致文化用纸的需求大
大下降，给广西以生产文化纸张为主的造纸业造成巨大冲击。生产1吨纸浆需要100 吨(木浆)至400吨(草浆
)的水，这些污水大部分要排出。而再生纸制浆过程中对大气、水质等造成的环境污染比起一般纸张大大
降低，废水排放量可减少50%，尤其省去造纸前期的几道工序，不会产生污染为严重的黑液。

Part.3所有废纸都能回收吗？

虽然废纸回收对生态环境保护有着巨大的作用，但真的不是所有的废纸都适合回收。擦嘴的餐巾纸、宝
宝用过的纸尿裤等污染过的纸，或者是沾了油脂污渍的纸、厕所的卫生纸，都是不能回收的，它们属于
干垃圾。

固原纸杯-康德瑞纸业-一次性纸杯由陕西康德瑞纸业有限公司提供。”从下游需求来看，包装纸方面目
前处于淡季，但因为夏季到来，啤酒、饮料等消费增长，因而相应的包装需求环比一季度有所增长。陕
西康德瑞纸业有限公司（www.kdrzy.com）是一家从事“纸杯定制，纸碗定制，抽纸盒定制，无纺布袋定
制，奶茶杯定制”的公司。自成立以来，我们坚持以“诚信为本，稳健经营”的方针，勇于参与市场的
良性竞争，使“陕西康德瑞纸业”品牌拥有良好口碑。我们坚持“服务为先，用户至上”的原则，使康
德瑞纸业在纸杯中赢得了众的客户的信任，树立了良好的企业形象。
特别说明：本信息的图片和资料仅供参考，欢迎联系我们索取准确的资料，谢谢！
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